

Motorex gründet Niederlassung

Der Schweizer Motorrad-Schmierstoff- und Pflegemittelhersteller Motorex hat eine Deutschland-Niederlassung gegründet. Gemeinsam mit der SAV GmbH wurde in Arnsberg im Sauerland die SAV Motorex GmbH mit den beiden Geschäftsführern Ottmar Bange und Edi Fischer ins Leben gerufen. Die Niederlassung wird parallel zum Vertriebsnetz des langjährigen Importeurs Niemann + Frey in Krefeld betrieben. Motorex kündigte an, die Aktivitäten im deutschen Motorsport weiter ausbauen und wird im kommenden Jahr wieder Partner der Superbike-IDM sein. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Motorex hat in Arnsberg eine Niederlassung gegründet.
